

Premio de Economía Emilio Ontiveros para Sara de la Rica Goiricelaya

- La Fundación Afi Emilio Ontiveros reconoce la trayectoria de la directora de la Fundación ISEAK y catedrática de Economía en la Universidad del País Vasco, Sara de la Rica Goiricelaya, en la primera edición del Premio de Economía Emilio Ontiveros.
- El jurado ha destacado la contribución de la premiada a la sociedad y su faceta emprendedora, siendo capaz de crear organizaciones de gran impacto social.

Madrid, 19 de abril de 2023. La economista Sara de la Rica, directora de la Fundación ISEAK, ha resultado ganadora de la primera edición del Premio de Economía Emilio Ontiveros, que se entregará en Madrid el próximo 15 de junio.

El jurado ha destacado de la premiada su **contribución a la sociedad y su faceta emprendedora**, siendo capaz de **crear organizaciones de gran impacto social**.

De la Rica es catedrática de Economía en la Universidad del País Vasco. Además, ocupa el puesto de directora de la Fundación ISEAK, un centro de investigación especializado en la evaluación de impacto de políticas y el diagnóstico de problemas sociales del que ha sido una de sus impulsoras y creadoras, siendo este uno de los aspectos especialmente valorados por el jurado. Es miembro del Consejo de Iberdrola, del Foro de Reflexión de AMETIC y miembro de honor de la Sociedad Española de Economía.

En su faceta institucional es miembro del Consejo Asesor de Asuntos Económicos de la vicepresidenta primera, Nadia Calviño, y del Consejo Asesor del Real Instituto Elcano.

Ha colaborado en proyectos con instituciones nacionales, así como con la Comisión Europea en Proyectos sobre la Activación de las personas desempleadas y el Banco Mundial. Ha publicado numerosos libros y artículos sobre igualdad de género, educación, economía y mercado laboral.

Este galardón potencia, promueve y reconoce a profesionales que representen los valores de Emilio Ontiveros: conocimiento profundo de la economía y las finanzas, compromiso con la divulgación y formación, capacidad de comunicación y espíritu emprendedor.

El jurado de esta primera edición ha estado integrado por Ángel Berges, presidente de la Fundación Afi Emilio Ontiveros; Margarita Delgado, subgobernadora del Banco de España; Montserrat Martínez Parera, vicepresidenta de la CNMV; Vicente Salas, en representación del mundo académico; Francisco Ros, en representación del mundo empresarial, y Montserrat Domínguez, en representación de los medios de comunicación.

La entrega del Premio de Economía Emilio Ontiveros tendrá lugar el día **15 de junio** en el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM).

Sobre Fundación Afi Emilio Ontiveros

Fundación Afi Emilio Ontiveros fue creada en 1999 como una fundación privada sin ánimo de lucro que gestiona la responsabilidad social corporativa de Afi. Articula las líneas principales de su labor hacia programas que diseminan la cultura y promueven la educación financiera, tanto en España como en países emergentes y en desarrollo.

Si desea más información puede ponerse en contacto con

Comunicación - Fundación Afi Emilio Ontiveros

prensa@fundacionafi.org

+34 608 867 180

LinkedIn: [Fundación Afi Emilio Ontiveros](#)

Twitter: [@FundacionAfi](#)

www.fundacionafi.org